



Précarité: bientôt un centre de jour réservé aux jeunes SDF

Ils ont entre 13 et 26 ans. Ils sont mineurs étrangers non accompagnés, LGBTQI+, anciens enfants placés... Et de plus en plus nombreux. Un centre de jour réservé aux jeunes sans-abri devrait ouvrir ses portes au printemps à Bruxelles. Dans le quotidien Le Soir, par Sophie Mignon, le 22/11/2020.

Un petit-déjeuner, un vestiaire, une douche, un endroit où laver ses vêtements, où parler, où jouer à des jeux de société. A priori, Macadam, ce sera ça. Juste ça. Une vie stable pour les jeunes dits en errance, « mais sans contraintes », souligne Yaël Wischnevsky, la future directrice de l'ASBL. Ce sont des jeunes de plus en plus nombreux, de moins de 26 ans, en situation de sans-abrisme ou à risque de s'y retrouver. [Lire la suite de l'article par ici.](#)